

## Entrevista / Jorge Carlos Ramírez Marín (Senador – PRI)

"Es una pena el tema de García Luna, no es parte de esta discusión, no deja de ser importante, pero no tiene nada que ver con el dictamen que se está discutiendo hoy y en cambio de ese informe no se ha discutido nada. La cláusula de la vida eterna para los partidos políticos quedará en manos definitivamente de la Corte porque hay un error muy grave, ya se votó en Cámara de Diputados y se votó en la de Senadores, por lo tanto, lo que sigue es remitirlo al Ejecutivo para su publicación y en lugar de eso los diputados le modifican un párrafo cuando eso ya no podía hacerse".

https://drive.google.com/file/d/1pvpmLuNMDf3PRJkhjm2HO\_TzPUynJq2-/view